

Diario del Huila

Q BUSCAR...



INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Regional/ Creado el: 2019-10-04 10:32

Música y cultura para niños y jóvenes huilenses

Durante 5 horas, tres veces a la semana, estos pequeños con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años de edad, aprenden música de forma vivencial.



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Escrito por: Redacción Diario del Huila | octubre 04 de 2019

En la institución educativa José Eustacio Rivera, sede Miguel de Cervantes Saavedra del municipio de Isnos, 140 los alumnos de tercero y cuarto grado de primaria hacen parte por primera vez del programa de iniciación musical con ensamble y coros.

Durante 5 horas, tres veces a la semana, estos pequeños con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años de edad, aprenden música de forma vivencial por medio de instrumentos como metalófonos, xilófonos y sistros, como también en flauta dulce soprano, contra alto y tenores, percusión menor, y latina y la voz.

Ellos hacen parte de los 1.100 niños y jóvenes huilenses, que este año se benefician de la alianza de formación musical que han hecho Batuta y **Ecopetrol** en el departamento.

En este 2019, el proyecto que vienen desarrollando las dos entidades hace más de dos décadas en la región, acogen dos nuevos municipios: San Agustín e Isnos, que se suman municipios de Neiva, Villavieja, Yaguará, Palermo.

Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta diseñaron este proyecto con el fin de reducir la deserción escolar de los participantes y disminuir la exposición de los niños y niñas a factores que pueden afectar su permanencia en el sistema educativo como el desplazamiento, la violencia intrafamiliar y el reclutamiento forzado, entre otros.

Los docentes aseguran que el poder transformador de la música, le ha dado buenos resultados, porque los estudiantes han cambiado su perspectiva tanto en lo académico como en lo personal.

"Hemos visto el cambio en nuestros estudiantes, ahora son más proactivos, pilos, creativos y sobre todo apasionados por la música", asegura René Alexander Aguirre Fernández, coordinador musical para los centros musicales de Isnos y San Agustín.

Para Estefanía Peña Ramos, estudiante de la institución educativa Los Cauchos del municipio de San Agustín, este programa ha fortalecido sus capacidades musicales, "he aprendido a tocar instrumentos, a tener amor por la música, responsabilidad y a valorar esta oportunidad que nos dan para nuestra formación".

En esta institución el programa reúne a 140 estudiantes de primero a quinto de primaria, también son niños y niñas de 6 y 12 años que viven y sienten la música, como una nota.

Los padres de familia están felices, así lo manifiesta Ilda Delgado madre de la alumna Ibis Jadith Delgado de Isnos, que ve el empoderamiento y el dinamismo que tiene su hija con la música, "Un agradecimiento a la empresa **Ecopetrol** por apoyar a Batuta, esta es la mejor forma para que la niñez mire el mundo de otra forma y aprendan algo que les va a quedar en sus vidas".

"En el Huila venimos desarrollando esta estrategia hace más de dos décadas, con una estrategia que les permite fortalecer no solo sus habilidades musicales, sino también otras áreas importantes como valores y trabajo en equipo, que permite a los menores encontrar nueva alternativa de vida a través del poder transformador la música", señaló Carmen Adriana Hennessey, líder de Gestión de **Ecopetrol** en Huila.

Durante este periodo el proceso de formación musical ha beneficiado a más de 3.500 niños, niñas, jóvenes y adolescentes y jóvenes, especialmente del norte del Huila.

Puede interesar



Hablarás un nuevo idioma en tan solo 3 semanas con este programa innovador

Fast Phrases



Ella era hermosa, no vas a creer cómo se ve hoy

Refinance Gold



Enlaces Patrocinados por Taboola

¿Recuerdas al hijo de Sandra Bullock? Trata de no impresionarte cuando veas...

LawyersFavorite



Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá

Crucero | Enlaces Publicitarios



Enormes recompensas para los colombianos nacidos entre 1941 y 1981

Compare Encuestas



Ganga para Bogotá: vuelos baratos desde \$ 77.000

www.jetcost.com.co

PAUTE CON NOSOTROS Y EXPONGA SU MARCA EFECTIVAMENTE

Clic aquí

DH

Ten en cuenta

Toda edificación debe disponer de tanques de reserva de agua potable.

El volumen útil del tanque deberá garantizar por lo menos el abastecimiento de agua para un día de servicio en uso residencial y dos días para uso comercial e institucional.

AGUA

60 años

Hechos transforman

Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila

#ContextoDH Preparado diagnóstico sobre el trabajo infantil en Neiva. Más información bit.ly/35342yx



DH Diario del Huila @diariodelhuila

#ActualidadDH Padre de Beyoncé revela que fue diagnosticado con cáncer de mama. Más información bit.ly/30MQJ1



Insertar

Ver en Twitter



Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: 8714403

Editor General
Jhon Freddy Figueroa

webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:
Max Duque Gómez
Max Duque Palma

Directora
María Pía Duque Rengifo